

Le Bateau Perle Bleue, un incroyable élément multijeu de grand format ne requérant aucun entretien, a été installé dans le Parc Dehesa à Navalcarnero.



La mairie de Navalcarnero, Madrid, a fait un grand investissement dans le renouvellement des aires de jeux de la ville en installant des produits Benito Novatilu.

Le parc du quartier Dehesa a été personnalisé avec un jeu thématique Bateau Perle Bleue. Toboggans, escaliers, passerelles, tunnels... Une multitude de panneaux interactifs, éléments de jeu et détails symboliques !

Aires de jeux de grand format, thématiques et sans entretien !



L'amélioration et l'évolution constante de nos produits, peuvent entraîner certaines modifications des données techniques et caractéristiques des produits sans préavis.